

D'un travail comparatif auquel nous nous sommes livré nous pouvons conclure :

Que la mortalité est de 10 p. 0/0 plus grande chez les enfants des ouvrières de nos manufactures *nourris par leur mère* que chez les enfants *nourris par des étrangères*.

Nous avons relevé beaucoup d'unions stériles, environ 18 p. 0/0.

On pourra nous demander communication de ce travail de statistique, qui démontre d'une façon évidente, les tristes effets du tabac sur la procréation. (*Paris médical*, 2 juin 1881.)

DÉCÈS.

A la Longue-Pointe, le 4 de juillet dernier, à l'âge de 32 ans et 5 mois, Marie-Jeanne-Bibiane Morin, épouse de E. E. Duquet, M. D.

Le même jour, Marie-Jeanne-Yvonne, âgée de 10 jours, enfant de E. E. Duquet, M. D.
